

## Die Spinne.

Als ich noch ein ganz kleiner Junge war, wohnten wir auf dem Lande in einem niedrigen, alten Häuschen, die großen Birnbäume des Gartens ragten darüber her, und der hohe Haufen Wurzelholz bei unserer Thüre fast auch. Das Häuschen enthielt eine geplattete Hausflur, eine dunkle Küche und eine einzige Stube. In der Stube saß meine gute Großmutter am Spinnrad und war fleißig bis in die Nacht hinein. Wenn der Abend kam, und die Dämmerung zu den kleinen Fenstern hereinschlich, rückte ich mir den Fußschemel herbei, setzte mich zur Großmutter, legte meine Hände auf ihren Schooß, und bat sie um eine Geschichte. Bald schnurrte das Mädchen nicht mehr, sie hörte auf zu spinnen und erzählte mir — vom „Schneewittchen“, vom „Rothkäppchen“, und vom „Wolf und den